



MEHR WIR FÜR AARBERGEN

Neugierig? Details gibt's:

Am 15. Juli ab 15 Uhr
im Alten Rathaus, Rathausstr.1 in
Aarbergen-Kettenbach

Oder auf der Rückseite dieses Flyers...





KOMMT VORBEI!

Stell dir vor, in unserem beschaulichen Aarbergen gäbe es einen weiteren Ort, an dem das WIR gelebt wird.

Einen Ort mit Angeboten so vielseitig wie die Menschen unserer Gemeinde.

Einen Ort, an dem sich Ideen für mehr Miteinander entwickeln und entfalten dürfen.

Einen Ort, an dem sich EinwohnerInnen einbringen, austauschen, voneinander lernen.

Am 15. Juli öffnet dieser Ort im Alten Rathaus seine Türen und wir freuen uns auf alle, die sich für mehr WIR in Aarbergen interessieren.

Schaut vorbei und erfahrt alles Weitere.

**Am 15. Juli ab 15 Uhr im Alten Rathaus,
Rathausstraße 1 in Aarbergen-Kettenbach**

Ansprechpartnerinnen bei der Gemeinde Aarbergen:

Beate Schmitt
Beate.schmitt@aarbergen.de
06120/2732

Sabine Thomas
sabine.thomas@aarbergen.de
06120/2728

Gefördert vom Rheingau-Taunus-Kreis über das Programm „Rat und Tat kreisweit“.

